

EKSPOS

Verry Mulyadi Resmi Nahkodai Pemuda Pancasila Sumatera Barat

Syafrianto - PASAMAN.EKSPOS.CO.ID

Sep 29, 2022 - 08:18



Padang, - Setelah melalui dialegtika organisasi yang alot, tepat pada 02.30 WIB, akhirnya Verry Mulyadi diamanahkan memimpin Majelis Pimpinan Wilayah (MPW) Pemuda Pancasila Sumatera Barat masa bakti 2022--2027, dalam Muswil ke VIII yang dilaksanakan pada Rabu (28/9/2022) hingga Kamis (29/9/2022) dinihari.

Dari hasil evaluasi yang dilakukan Sekjen MPN Pemuda Pancasila Arif Rahman, Verry Mulyadi memenuhi syarat yang ditentukan pada penjaringan dan penyaringan yang dilakukan Tim Carateker, dengan mengumpulkan tujuh surat dukungan suara dari MPC Pemuda Pancasila.

Sementara Roy Madea Oka hanya mengumpulkan lima surat dukungan suara MPC Pemuda Pancasila dan calon lainnya Pilar Erygan tak berhasil mengumpulkan surat dukungan suara.

"Dari dokumen surat dukungan suara yang saya evaluasi, Verry Mulyadi memperoleh surat dukungan 14, Roy Madea Oka memperoleh surat dukungan 12. Akan tetapi banyak dukungan suara yang ganda. Surat dukungan ganda dinyatakan tidak sah. Kesimpulannya hanya Verry Mulyadi yang memenuhi syarat dan dinyatakan sebagai Ketua MPW PP Sumbar," kata Arif Rahman.

Arif Rahman merasa bangga dengan kader Pancasila Sumbar. Meski berbeda tapi tetap bersama. Tidak ada organisasi lain seperti Pemuda Pancasila ini yang memiliki persatuan yang kuat.

Arif Rahman menginginkan, agar proses Muswil PP Sumbar ke VIII ini menjadi pelajaran bagi semua, agar organisasi semakin maju. Jangan sampai setelah Muswil ini terjadi, timbul perpecahan di tubuh MPW PP Sumbar. Ketua terpilih segera lakukan konsolidasi organisasi dengan MPC se Sumbar dan kader lainnya.

"Kita tidak sedarah, tapi kita lebih dari saudara. Sekali layar terkembang, surut kita berpantang. Jangan sampai ada perpecahan setelah Muswil ini. Ketua terpilih diberikan waktu enam bulan dalam melakukan konsolidasi organisasi. Jika tidak dijalankan dalam enam bulan, saya akan bentuk carateker lagi," ucapnya.

Ditangan Verry Mulyadi, Arif memerintahkan agar mengibarkan panji-panji Pemuda Pancasila diseluruh wilayah Sumbar. Selain itu juga utamakan rasa kebersamaan dan kekeluargaan sesama anggota Pemuda Pancasila.

"Jangan bicara masa lalu, ada masa depan dan harapan yang harus kita raih. Dengan kekompakan dan kebersamaan, saya optimis Pemuda Pancasila di Sumbar semakin besar. Apalagi Kita garda terdepan menjaga ideologi pancasila," tuturnya.

Sumbar memiliki seluruh potensi yang luar biasa, baik dari sumber alam, budaya, adat dan pariwisata Apalagi ditekankan Arif, Sumbar dalam sejarahnya, terkenal daerah religius yang melahirkan tokoh besar tidak hanya berskala nasional tapi juga internasional. Ini membuktikan bahwa Sumbar punya SDM yang luar biasa potensinya.

"Dengan segala potensi yang ada, anggota PP tidak mau sebagai tikus yang mati di lumbung padi. Jangan jadi penonton di negeri sendiri. Utamakan kepentingan masyarakat, jika bisa berkolaborasi dengan rakyat, Pemuda Pancasila bisa hidup seribu tahun lagi," ucap Arif.

Sementara itu Ketua MPW Pemuda Pancasila Sumbar terpilih Verry Mulyadi

mengucapkan terima kasih kepada MPC Pemuda Pancasila atas amanah yang diberikan. Pandangan umum sebagai ekspektasi rekan juang, bakal dilaksanakan dengan baik.

Terutama sebut Verry perihal kaderisasi organisasi, dengan kaderisasi bisa membuat PP Sumbar makin berkembang pesat.

"Dukungan rekan rekan semua sangat diperlukan, karena tantangan kedepan sangat berat. Kami berharap bersama sama seayun selangkah membangkitkan PP Sumbar yang kita cintai," pungkasnya. (*)